

# 民生委員児童委員と主任児童委員が改選

委員の任期は平成 22 年 11 月 30 日までの  
3 年です。(平成 19 年 12 月 1 日付け)  
委員の方々は次のとおりです。(敬称略)

●象潟地域

氏名	担当区域
木村 錦一	大塩越、下浜山
伊藤 昭市	島、向山
佐々木宏子	中橋町
佐々木久紀	小浜、唐ヶ崎、大町
五十嵐サヨ	横町、妙見町
佐々木志乃婦	浜の町
佐々木さち子	浜畠、臨海
莊司 嘉明	荒古屋
五十嵐静也	駅前
藤原 篁一	冠石、上新町、下新町
須藤 恵子	武道島1区
佐藤 洋子	武道島2区
木内 厚子	下荒屋
佐藤 正隆	上荒屋
阿部チイ子	栄町、大谷地
後藤由美子	鶴見町1・2区
中田 忠男	28・29・30・31・33区
土田いづみ	32区、上孤森
今野 チヨ	松ヶ丘
松田 芳夫	松ヶ丘
今野 悅博	桜ヶ丘
山田 紀子	34区、鳥屋森
石川 良光	鳥の海1区
佐藤 正敬	鳥の海2区
須田 國子	立石2区、はまなす、立石1区の一部
金子 末子	関、立石1区
伊藤 一男	砂山、洗釜、西中ノ沢の一部
田中久美子	大砂川、西中ノ沢の一部
八島 恵子	川袋、西中ノ沢の一部
森 りえ子	大須郷、観音森
伊藤 良明	小砂川2区
土門登美子	小砂川1区
佐藤ちさ子	小滝、大境
齋藤 繁弥	本郷
齋藤テル子	横岡
佐々木 栄	水岡、舟岡、目貫谷地、石名坂
佐藤 誠	大森
須田 喜隆	長岡、大飯郷
新田 協子	主任児童委員
新田 豊晴	主任児童委員

問合先 福祉事務所総務係 ☎ 32-3034  
fax 37-2135

●仁賀保地域

氏名	担当区域
阿部 寛子	芹田
伊藤 清	三森
佐藤ひとみ	鈴7~13、鈴14・15の一部
佐藤 幸雄	鈴1~6・16~18、14・15の一部
佐藤タツ子	平沢
六平キヨ子	平沢、新町社宅
遠田 哲男	平沢、楽しいわが家、にかほハイツ
齋藤 文男	平沢
大場ツヨミ	室沢4~8・10~11
三浦 義治	室沢9、12~17、快明寮、快明荘
横山ふき子	室沢1~3、18~23
加賀 鈴子	琴浦1~7
本間 正子	琴浦8~16、24~26
齋藤 修一	琴浦17~23
高橋 勝	両前寺、はまなす団地
大須賀イツ子	院内
菅生 亮子	小国
斎藤 荘子	馬場、上小国
佐々木千代子	田抓、石田
國松 鈴子	杉山、ひまわり団地
須田 潔	横根1~3、さくら団地
作佐部純子	横根4~7、さくら団地
大場 聰	伊勢居地、水沢
渡會 泰成	中野、橋本、三日市
佐藤カズ子	立居地、百目木、堺、樋ノ口
須田貴美子	寺田、中村、中ノ橋
佐藤ギン子	烟、東烟
須田 功子	桂坂
佐藤 辰藏	釜ヶ台、下坂
三浦 吉松	冬師、上坂
阿部 孝子	主任児童委員
金子扶幾子	主任児童委員

●金浦地域

氏名	担当区域
佐藤 忠悦	1町内
周防 政子	2町内、3町内
齊藤 優	4町内、6町内
小川 敏勝	5町内、6町内
桐田 和子	6町内
三浦 洋一	7町内、8町内
阿部あや子	8町内
板垣 審義	大竹
高橋スミ子	前川
柴田 勇子	1町内、赤石
佐藤 正春	5町内、飛
佐々木道子	黒川
小柳千鶴子	主任児童委員
佐藤 律子	主任児童委員

政府・与党はガソリンや自動車にかかる税金を道路整備に充てる「道路特定財源」の見直し案に正式合意しました。今回の道路特定財源見直しの最大のポイントは、「暫定税率の維持」です。「暫定」とはいいながらも、道路整備を急ぐ名目で昭和49年度から30年以上も適用され、事実上、恒常化しているのが実態です。道路特定財源は年間5兆6千億円で、暫定税率による税の增收分は国と地方で計2兆7千億円と膨大で、今後10年間これを維持する内容となっています。

える一般財源化の動きもありますが、当市には道路特定財源として、3億4千万円（18年度決算）が国から配分されています。しかし、除雪や道路補修などを含めると、道路関係だけで7億4千万円を支出し、道路特定財源で足りない分を他の財源で補てんしている状況です。

道路特定財源の暫定税率が本来の税率に戻された場合や一般財源化された場合、現在進められている象潟仁賀保間の日沿道の完成はいつになるのか目処<sup>めど</sup>立たなくななる恐れがあります。また、当市で実施している旧三町を結ぶ「に

## 日沿道開通後の澁滞状況の変化

The map illustrates the location of the water gate at the intersection of Shiroi River and the main road. It shows two key points: "水林交差点" (Shiribayashi Intersection) and "西目出戸交差点" (Nishimado Intersection). At the Shiribayashi Intersection, the distance from the water gate to the river is reduced from 1,100 m to 70 m after the bypass road is opened. At the Nishimado Intersection, the distance is reduced from 800 m to 170 m. The map also shows the bypass road (dashed line), the main road (solid line), and the river (shaded area). Arrows indicate the direction of the bypass road. A legend indicates that black lines represent distances before the bypass road's opening, and orange lines represent distances after its opening.

交差点	開通前 (m)	開通後 (m)
水林交差点	1,100	70
西目出戸交差点	800	170

15分短縮  
県庁まで60分 → 県庁まで約45分  
20分短縮  
空港まで60分 → 空港まで約40分

国土交通省資料より

はつくらない」といった意見は、  
路が先行整備された地域であり、  
地域には当てはまりません。

安定的に確保する必要があり、市  
民の皆様の深いご理解をお願いし  
たいと思います。

本莊間の渋滞はだいぶ解消されました。開通後の市民アンケートでは、自動車道を利用した人が87%、便利になつたと答えた人が96%を占め、自動車道開通による利便性向上への市民の期待が大きいことが分かります。

**道路特定財源の安定的な確保**

かほ幹線」や「中野前川線」は、ますます整備が遅れるほか、除雪や橋の修繕など、道路維持に多大な影響を与えることは確かであり、高速道路の整備や市道の整備には道路特定財源は、不可欠です。

道路ができれば地方が必ずしも活性化するというわけではあります。しかし、道路は人と暮らしを支え、豊かな地域社会の形成を図る最も基礎的なインフラです。地域の経済・産業の発展、救急医療や災害時における緊急輸送など、安全・安心な都市づくりの推進を図るために、その整備は重要です。「道

地方はいま、人口の減少や少子高齢化社会の進展、そして、厳しい財政状況の中で生き残りをかけ、さまざまな施策に取り組んでいます。観光による交流人口の拡充や企業誘致にも高速道路のネットワーク化をはじめとする道路整備は地域づくりの根幹を成すものであり、真に必要な道路の計画的な整備が推進されてこそ、地域住民の豊かな生活が実現されるのです。

地方の発展もあってこそ、活力ある日本の未来につながるもので

## 道路特定財源制度の堅持は

かほ幹線」や「中野前川線」は、  
ますます整備が遅れるほか、除雪

## 道路特定財源の安定的な確保